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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DE ESTADO, SILVAL BARBOSA,
COM CÓPIA AOS SENHORES SECRETÁRIOS DE
ESTADO,  ANANINAS  MARTINS  DE  SOUZA
FILHO, SECRETÁRIO DE ESTADO DE ESPORTE
E  LAZER  E  FRANCISCO  ANIS  FAIAD,
S E C R E T Á R I O  D E  E S T A D O  D E
ADMINISTRAÇÃO,  A  DISPONIBILIZAÇÃO  DE
UM ÔNIBUS PARA ATENDER A DEMANDA DO
DEPARTAMENTO DE ESPORTE E CULTURA DO
MUNICÍPIO DE CARLINDA.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado, Silval Barbosa, com cópia aos Senhores Secretários de Estado, Ananinas Martins de Souza Filho,
Secretário de Estado de Esporte e Lazer e Francisco Anis Faiad, Secretário de Estado de Administração, a
disponibilização de um ônibus para atender a demanda do departamento de esporte e cultura do município
de Carlinda.
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JUSTIFICATIVA

A presente indicação visa atender a reivindicação do vereador Francisco Robério Gomes de Alencar do
município de Carlinda, o qual solicita a disponibilização de um ônibus para atender a demanda do
departamento de esporte e cultura do município supracitado.

A Prefeitura Municipal não tem como arcar com as despesas para adquirir um ônibus, tendo em vista as
dificuldades financeiras que vem passando no momento, e considerando que o município tem vocação
esportiva e cultural, e sempre estão participando de competições regionais, estaduais e até nacionais, como
também recebem convites para apresentações culturais no Estado, principalmente com a Fanfarra Municipal,
e por esse motivo, aguardamos a celebração de concretização desse pleito.

E nós, como representantes deste povo neste Parlamento, acolhemos com grande empenho esta
reivindicação, devido à importância e relevância que o assunto impõe, certos de que a medida contribuirá
com melhores condições de vida para toda a população. Por estas razões é que pedimos o acolhimento dos
nobres colegas pela aprovação da matéria.
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